

## **« L'amour se manifeste quand on donne tout sans réserves »**

Lors de l'audience générale du 24 octobre, le Pape a expliqué le commandement " Tu ne commettras pas d'adultère ". "Cette parole du Décalogue implique un appel à la fidélité, car il n'y a pas de relation humaine authentique sans loyauté et fidélité. On ne peut pas aimer seulement quand cela nous arrange. L'amour se manifeste quand on donne tout sans réserve", explique le Pape François.

26/10/2018

Frères et sœurs, le 6<sup>ème</sup> Commandement, « tu ne commettras pas d'adultère », est un appel direct à la fidélité, sans laquelle aucun rapport humain n'est authentique. De fait, l'amour se manifeste vraiment au-delà du seuil de l'intérêt personnel, quand on donne tout sans réserves, comme le Christ nous l'a révélé. L'être humain a besoin d'être aimé sans conditions, sans quoi il risque de se résigner à la médiocrité de relations immatures qui, dans le meilleur des cas, ne sont qu'un reflet de l'amour

C'est pourquoi l'appel à la vie conjugale demande un discernement approfondi sur la qualité de la relation et un temps de fiançailles pour la vérifier. Car les fiancés ne peuvent pas se promettre fidélité,

seulement sur la base de la bonne volonté ou de l'espoir que "tout fonctionne" : ils ont besoin de prendre appui sur le socle de l'amour fidèle de Dieu.

La fidélité est donc une manière d'être, un style de vie qui requiert que la fidélité de Dieu puisse entrer dans notre existence, pour que nous soyons des hommes et des femmes fidèles et fiables en toutes circonstances.

Ainsi le 6<sup>ème</sup> Commandement nous appelle à tourner notre regard vers le Christ qui, par sa fidélité, peut nous donner un cœur fidèle.

Je suis heureux de saluer les pèlerins venus de France et de divers pays francophones, en particulier des pèlerins de Rennes, Coutances et Bayeux-Lisieux, avec leurs évêques Mgr d'Ornellas, Mgr Le Boulc'h et Mgr Boulanger ; tous les jeunes présents, les membres de

l’Aumônerie catholique Tamoule Indienne de France, du groupe Bayard Presse, du Mouvement Sève, ainsi que des pèlerins de Suisse et du Québec. En Jésus-Christ, et en lui seulement, se trouve l’amour sans réserves, le don total sans parenthèses, la persévérance de l’accueil jusqu’au bout. Que de la communion avec Lui, avec le Père et le Saint Esprit, puisse grandir la communion entre nous et le savoir-vivre dans la fidélité toujours ! Que Dieu vous bénisse !

source : [vatican.va](https://opusdei.org/fr-ca/article/lamour-se-manifeste-quand-on-donne-tout-sans-reserves/)

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/lamour-se-manifeste-quand-on-donne-tout-sans-reserves/> (23/01/2026)